

Valores

A lo largo de mi vida he tenido experiencias muy malas pero mi familia me ayudo a superarlas, la base de mi crianza fue el amor, la honestidad y la solidaridad y con dos famosas frases (no hagas lo que no te gustaría que te hagan) y la regla de diamante como mi mama la llama (trata a las personas como les gustaría que las trataran).

Mi vida en el colegio no fue la mejor me encontré con gente mala, me hacían sentir insignificante que no valía nada, gracias a mi crianza no les guardo rencor a nadie, me enseñaron a perdonar, y algunas veces por rabia si me paso por la mente vengarme, pero jamás lo hice, va en contra de mi moral, por otro lado, los profesores eran muy justos me ayudaron demasiado.

Reflexión

Una vez en el colegio, de hecho, eran muchas veces, mis compañeros me discriminaban por mi físico a otras personas por su color de piel también por su situación económica, en primer lugar, no hacíamos nada después por malos consejos nos defendíamos, pero al final cuando encontramos la mejor solución que sería hablar con un profesor, no pudimos ya que nosotros les dijimos cosas a ellos para defendernos. De esta experiencia aprendimos a buscar las mejores soluciones, valorarnos más, que no hay que juzgar a las otras personas por ser como son, ya que no tiene la culpa, ellos no eligieron ser así, y que todas nuestras relaciones interpersonales estuvieran fundamentadas por el respeto, la tolerancia y el dialogo.

Nikol Katherin Rodriguez Ortiz 10-03